

Aktionen

- 06.09.2003 **Protestmarsch: Trennungsväter verlassen (von) Deutschland.**
bis
10.12.2003
- 14.09.2003 **Ausstellung** von Günter Mühlbauer in Neufahrn in Niederbayern.

06.09. bis 10.12.2003 Von Regensburg über Karlsruhe bis Straßbourg

Trennungsväter verlassen (von) Deutschland

Protestmarsch der Trennungsväter e.V.

von Regensburg nach Straßburg

zum Europäischen Gerichtshof für Menschenrechte

vom 6. 9. bis 10.12.2003

Eine Etappenwanderung über Karlsruhe, wo wir beim Bundesverfassungsgericht anklopfen werden, um die deutschen Richter mit Weckern zum Aufwachen zu bringen.

Die Abschlussveranstaltung in Straßburg findet am Tag der Menschenrechte statt.

Erneut machen sich Trennungseltern aus Bayern und anderen Bundesländern auf die Socken und gehen diesmal für ihre getrenntlebenden Kinder nach Frankreich. Am Tag der Menschenrechte, dem 10. Dezember, wollen sie Blumen vor dem Europäischen Gerichtshof in Straßburg ablegen. Damit drücken sie den EU-Richtern ihren Dank aus, dafür, dass diese ihnen und ihren Kindern die Rechte zusprechen, die von deutschen Gerichten immer noch verwehrt werden. Unterwegs werden sie in Karlsruhe Station machen und vor dem Bundesverfassungsgericht mit Weckern ein Zeichen zum Aufwachen setzen. So wollen sie auf die teilweise katastrophale Situation von Trennungskindern in Deutschland aufmerksam machen, die ohne triftigen Grund auf ein Elternteil verzichten müssen. Betroffene Kinder leiden unter dem Umgangsboykott, der durch das immer noch rückständige Kindschaftsrecht und die Inkompetenz in Jugendämtern und Justiz ermöglicht wird. Start des Protestmarsches des Vereins "Trennungsväter e.V." ist am Samstag, den 6. September um 10:30 Uhr vor dem Jugendamt in Regensburg mit Kundgebungen und einer kurzen Tagesetappe durch die Stadt vom Jugendamt zum Familiengericht.

Auftaktveranstaltung am Samstag, den 6. 9. 2003 in Regensburg:

10:30 Uhr Treffpunkt am Jugendamt

11:00 Uhr Kundgebung vor dem Amt für Jugend und Familie
(Ecke Weißenburger-Str. / Richard-Wagner-Str.)

5 vor 12 Protestmarsch durch die Stadt vom Jugendamt zum Familiengericht

13:00 Uhr Mittagstisch vor dem Familiengericht
(Kumpfmühlerstr. 4, vor dem Justizgebäude)

Bilder von der Auftaktveranstaltung am 6. 9. 2003 in Regensburg



Zum Vergrößern Bilder anklicken!

Bisherige Etappen:

Samstag, 6. 9.	Jugendamt Regensburg - Familiengericht Regensburg	Oberpfalz
Sonntag, 7. 9.	Regensburg - Kelheim	Niederbayern
Sonntag, 28. 9.	Kelheim - Riedenburg	Niederbayern
Samstag, 4. 10.	Riedenburg - Denkendorf	Oberbayern
Samstag, 11. 10.	Denkendorf - Eichstätt	Oberbayern
Sonntag, 12. 10.	Eichstätt - Mörnsheim	Oberbayern
Samstag, 18. 10.	Mörnsheim - Auernheim	Mittelfranken
Samstag, 25. 10.	Auernheim - Belzheim	Schwaben
Sonntag, 26. 10.	Belzheim - Ellwangen	Stuttgart
Montag, 27. 10.	Ellwangen - Sulzbach (- Laufen)	Stuttgart
Samstag, 8. 11.	Sulzbach (- Laufen) - Sulzbach a.d. Murr	Stuttgart
Sonntag, 9. 11.	Sulzbach a.d. Murr - Pleidelsheim	Stuttgart
Montag, 10. 11.	Pleidelsheim - Sersheim	Stuttgart

Samstag, 29. 11. Sersheim - Kieselbronn Karlsruhe
Sonntag, 30. 11. Kieselbronn - Karlsruhe
(Stadtrand) Karlsruhe
Montag, 1. 12. Karlsruhe (Stadtrand) -
Bundesverfassungsgericht Karlsruhe



Zum Vergrößern Bild anklicken!

Aktuell befindet sich der Protestmarsch in Karlsruhe.

Das erste wichtige Ziel, der Bundesverfassungsgerichtshof, wurde am 1. 12. erreicht.

Beim Eintreffen wurde den deutschen Richtern schon mal vorab der Marsch geblasen.

Das
Bundesverfassungsgericht
in Karlsruhe



Aufruf

zur Aktion in

Karlsruhe

Treffpunkt ist am **Samstag, 6. 12.**, ab **10:00 Uhr** am **Kronenplatz** (Arkaden).

Von **10:00 bis 18:00 Uhr** ist dort ein **Infostand** der Trennungsväter.

Um **5 vor 12** wird die **Wecker-Aktion** gestartet.

Um **13:30 Uhr** beginnt der **Demonstrationszug** durch die

Innenstadt.

Außerdem kommt der Nikolaus und eventuell der Krampus ...

Eingeladen sind alle (Väter-) Initiativen.

Wir freuen uns über rege Teilnahme möglichst zahlreicher betroffener Eltern.

Während und nach der Aktion in Karlsruhe geht der Protestmarsch weiter ...

Die nächsten Etappen finden statt:



am Samstag, 6. 12.

**während der Aktion in Karlsruhe
und die folgenden Tage!**

Bitte rückfragen bei

Kontakt und Info: Günter Mühlbauer, Tel. 0941/447196

oder

direkt am Infostand der Trennungsväter vor den Arkaden am Kronenplatz.



Der
Europäische Gerichtshof für Menschenrechte
in Strassburg

Aufruf

zur Aktion in

Strassburg

Am **Mittwoch, 10. 12.**, um **16:00 Uhr** werden zum Dank für die mehrfache Verurteilung der Bundesrepublik Deutschland wegen Menschenrechtsverletzungen an Kindern und ihren Eltern von Trennungsvätern **Blumen für** die Richter am **Europäischen Gerichtshof** im Europarat an den Generalsekretär des Europarates, Herrn Walter Schwimmer, übergeben.

Wer nicht persönlich kommt, kann seine Blumen auch schicken.
Eingeladen sind alle (Väter-) Initiativen.
Wir freuen uns über rege Teilnahme möglichst zahlreicher betroffener Eltern.

Bei Rückfragen

Kontakt und Info: Günter Mühlbauer, Tel. 0941/447196
oder
am 6. 12. in Karlsruhe
direkt am Infostand der Trennungsväter vor den Arkaden am Kronenplatz.



Hier gibt's ein Plakat zum Protestmarsch.

14.09.2003 Neufahrn i. NB

Wanderausstellung von Günter Mühlbauer

am
Sonntag, den 14.09.2003
in der
Gärtnerei Pritscher
Reuthstr. 3
in
Neufahrn in Niederbayern

im Rahmen der Ausstellung
"Aus wost ois wos macha **KUNST**"
bei Rudi Radieserl

Öffnungszeiten: 10:00 - 18:00 Uhr
Bei jeder Witterung (Glashaus)

Für Kinder: Kürbisbasteleien, Strohhurg, Kleidertruhe



Trennungsväter e.V.
08.12.2003